



LIONS – Löwen in München

Ja, ja, klar doch, wir wissen alle, dass „LIONS“ nicht von „Löwen“ kommt. Doch in München kommt man an Löwen gar nicht vorbei, hieß doch unser Stadtgründer schon „Heinrich der Löwe“. Das ist zwar sehr lange her, dennoch sind die Löwen aus dem Stadtbild nicht wegzudenken. Aber wie kommt das? Diese Führung begibt sich auf Löwensuche und erklärt so ganz nebenbei wie München wurde, was es heute ist. Mal wild, mal kommod, mal laut und dann wieder gemütlich. Gewissermaßen Stadtgeschichte auf Löwentatzen.

Termin

Freitag, 23. Mai 2025 16:00 Uhr – 17:30 Uhr

Dauer ca. 90 Minuten

Maximale Personenzahl 25 Personen

Treffpunkt: Marienplatz, an der Mariensäule, an der dem Rathaus zugewandten Seite

Bitte finde dich spätestens bis 15:50 Uhr ein.

Anfahrt

„Marienplatz“, Haltestelle von U- und S-Bahnen